



長岡西ロータリークラブ会報

NAGAOKA NISHI ROTARY WEEKLY REPORT

- 事務所／〒940-0071 長岡市表町3丁目1-8 リナシエビル3 8階
電話 0258-33-7005(代) FAX 0258-36-1042 E-mail: naga-wrc@isis.ocn.ne.jp
□例会場／新潟県長岡市千秋1丁目1000-1 長岡ベルナール2F 電話 0258-29-0101
□例会日／毎週木曜日 12:30~13:30
□創立／1983年4月29日 RI加盟承認 1983年6月10日
□会長 石黒俊之／幹事 桜井 誠/SAA委員長 柳沢久敏



2020-21年度 国際ロータリーのテーマ

ロータリーは機会の扉を開く

2021年1月28日 第1733回 例会

司会 SAA 勝沼 研さん

★本日の出席者 50名中32名（欠席18名）

★先回の出席率 66.00%

★点鐘

★会歌 我らの生業

★SAA委員会より SAA委員 勝沼 研さん

先週と同様に、13:06までを「例会プログラム」の時間とし、例会終了の点鐘をいたしますので、お手元のお弁当を、お持ちのうえ、ご退室いただいて結構です。なお、完全終了の13:30までは、お弁当を会場でお召し上がりいただくこともできますし、お持ち帰りの方であっても、お話しなどのために、会場内にお残りいただいてもかまいません、よろしくお願いします。

★会長挨拶 会長 石黒 俊之さん

COVID-19の影響で、夜の会合が無くなっているものですから、朝夕の息子の送迎が私の担当になっています。COVID-19に関して、先日のニュースで、イスラエルにおいて2回のワクチン接種した人の再感染率が0.0014%であると報じられました。あくまで速報値であり、世界としての数値にするには検証が待たれるものの、必要な人のもとにワクチンが出来るだけ早く届き、皆様と一緒に、通常どおりの例会に戻って欲しいと願っているところです。

後ほどの「ニコニコ情報」にも加えさせていただきますが、アオーレ長岡でのイベントの準備その他で、バタバタしています。

昨日は、栃尾地域に在るNPO法人の役員会に出席しておりました。議題のなかに「雪下ろし」がありました。NPOでは、この冬

も、高齢者だけの世帯などの雪下ろしをおこなっているのですが、NPO側には、いろいろな方がいらっしゃいますので、専門業者であれば一軒あたり2、3人で担当することが多いかと思いますが、NPOでは10人程度のチームで担当します。専門業者と人件費が違うので、一件あたりの請求額は同じか安いくらいだと思いますが、マンパワーに限りがあり、また、事故防止のために無理を「しない」・「させない」ことから、支援の必要度合いを見て、優先順位を決めておこなっています。

今年の4月からでしょうか、(改めて確認したところ、既に2019年2月1日に施行されており、2022年1月2日以降は新規格での「墜落制止用器具」の着用および使用が義務化されるとのことでした。※現行品は「安全帶」と呼ばれているおり、2019年8月1日以降、現行の規格品の製造販売が禁止されています。誤った内容での会長挨拶であったため、修正して記載します。詳しく説明されているウェブサイトがありましたので、参考としてご紹介いたします。

<https://sekokan-navi.jp/magazine/24751> 「屋根に登る場合には、基本的にフルハーネス型の墜落制止器具を着用しなければならなくなつた」という話がございました。その場合、「既存の家屋にも、墜落防止用のロープなどの設置がされていなければならない」ということになる訳でして、設置されていない家屋の雪下ろしが法令違反になる可能性が生じることになります。その家屋の屋根の高さや、構造躯体にもよるのでしょうけれども、聞くところによれば、墜落防止用のロープを張るための構造物を構造躯体に取り付けるためには20万円くらい掛かるようです。弊社の社屋も二階建てですので、そういった工事をしなければならないな、と感じました。

また、昨日は、大光銀行さんからのご紹介で、太陽光発電の業者がPRに来られました。そのときのお話しで、今年の冬の電力需要

が、かなりひつ迫したということで、電力の卸売価格が通常期と比較して、かなり値上がりしたそうです。電力の卸売市場があるということにも驚きましたが、新電力の会社のなかには、自家発電ではなく、そういったところから電力を購入し、一般家庭や企業などに販売し、利ザヤを得ているところがあるようでした、今回の値上がりによって採算が取れなくなり、事業を休止するところも出ているとのことでした。新電力については、政府の「2050 カーボンニュートラル」や「脱炭素社会」の件もあり、良いことだとも思っていたのですが、やはり社会インフラとして守るべきものはしっかりと守っていかねばならないので、従前の電力会社さんの総取りでも良いので、しっかりと利益を確保して社会インフラの維持をおこなって欲しいなと思うところです。先般も、高速道路での大渋滞や車両滞留の事件がありましたけれども、高速道路の整備についても同様だと考えるところです。

今日は、澤野さんの卓話です。とても期待しておりました。会長挨拶としては、これ以上のお話しのネタもございませんので、時間いっぱいまで、澤野さんの卓話を楽しんでください。

★幹事報告

幹事 桜井 誠さん

・佐藤ガバナー事務所より

第 2560 地区のウェブサイトに、各クラブ例会の開催状況を掲載しております。

・地区事務所より

補助金委員会より、当クラブの社会奉仕委員会からの「地区補助金計画変更届」が承認されたとの連絡がありました。

★ニコニコ情報

・笹川 正子さんより

私は、2019 年にコンテストに出場致しました。このたび、『ミセスオブザイヤー』というコンテストを企画運営することになりました。

このコンテストは、初開催が昨年で、今回が第 2 回目であり、新潟県内での開催は初めてです。今年 8 月 29 日(日)に、長岡ベルナルさんで開催することになりました。

コンテストは、20 歳から 42 歳までの既婚歴のある女性の「ブリリアント部門」、43 歳以上の既婚歴のある女性の「プレシャス部門」、30 歳以上で既婚歴のない女性の「ゴージャス部門」の 3 部門となっています。まだ知名度が低いので、広報や周知活動をおこなっております。皆様のところで、お手元のチラシを置いても良いという方がいらっしゃいましたら、ご協力いただけますとありがとうございます。

さて、2020 年は COVID-19 ばかりでしたが、国内ではミセスコンテストへの参加者が、前年よりもかなり増えました。どうしてだろうと考えますと、参加者の皆さんには、巢ごもりしながら「おうち美容」に励んでいらっしゃるようで、そうなると、やはりそれを發揮する場所が欲しいといったようで、でも海外や県外に行くことができないから、近くで開催されるところだったら参加してみようかな、といった方が多くおられ、驚きました。

そういえば、今の 40 歳代から 50 歳代は、バブル経済を謳歌しておられた方々ですよね。「ミスユニバース」、「ミスアース」、「ミスインターナショナル」などのコンテストもありますが、現在の 20 歳代の娘たちだと、お金にならないのが実情です。私は、日本の今後を牽引していくのは、今の 40 歳代から 50 歳代の女性たちだと思っています。

また、なぜ女性のコンテストなのかというと、やはり女性の方が男性よりも、新たな世界に挑戦しようという意識やチカラが大きいのだと思います。さらに、都会の女性よりも地方の女性の方が、ポテンシャルが高いと思います。ただ、これまでこういった機会が無かつただけです。私もそうであったように、何かに「挑戦してみよう」という女性たちがいます。私は、私自身の経験を生かし、そういった女性の後押しをしたいという気持ちが強くなり、今回、この企画運営をおこなうことに至りました。

つきましては、皆様から、お知り合いのなかで、そういった女性がおられましたら、ぜひ、お薦めいただきたいと思います。なお、来年以降は、男性のコンテストも考えておりますので、その際は、ぜひご参加いただきたく、そのリクルーティングとあわせて、お話しさせていただきました。よろしくお願ひいたします。

・石黒 俊之さんより

お世話になっております。新潟県産チューリップを使用した装飾を、1 月 30 日から 2 月 14 日まで、アオーレ長岡の東棟 3 階のオープンテラスで行うことになりました。COVID-19 痛で結婚式もままならないカップル、ご友人同士、ご夫婦で写真撮影できるよう、長岡ベルナルさんをイメージしたウエルカムアーチ等を準備いたします。また、1 月 31 日は「愛妻の日」ですし、2 月 14 日はフラワーバレンタインデーですので、あわせて PR させていただきます。

★卓話

澤野 好裕さん

「私の趣味」



★点鐘

次回例会 2月 18 日 (木)
12:30 ~ 例会

於 : 長岡ベルナル チェルシー
卓話 諸訪部 達さん

お食事は、ケータリング弁当をご用意します。

★ 2月 4 日例会のメニュー ケータリング弁当

スモークサーモン / ミートテリーヌ(卵・小麦) / 出汁巻き玉子
海老とつぶ貝のマリネ(乳・えび) / ぶり竜田揚げ(卵・小麦)
国産牛ステーキ ラディッシュソース(小麦)
野沢菜とおかかの混ぜご飯(小麦)
鶏ごぼうの炊き込みご飯(小麦) / 季節のフルーツ